

MAXOU

Rencontre sportive Pour le Souvenir Eugène Nègre



Cyclotouristes, marcheurs, ils étaient près de 70 participants pour l'édition 2017, du Souvenir Eugène Nègre, ce dimanche 15 octobre à Maxou. Dès neuf heures, alors que l'organisation était bien en place, les cyclotouristes, profitaient de la météo clémente pour effectuer une balade en peloton autour du village de Maxou, passant par Catus et la vallée du Vert. Les marcheurs et les vététistes ont randonné sur les chemins aux couleurs automnales. Un troisième groupe plus dispersé, effectué leur venue à Maxou à vélo.

Venus du Lot, Lot et Garonne, Tarn et Dordogne ils ont témoigné leur fidélité au fondateur du cyclotourisme Lotois et leur attachement à cette manifestation organisée par le Groupe des Cyclos Randonneurs Flâneurs, sous l'égide du Comité Départementale de Cyclotourisme du Lot.



Après les activités sportives, le dépôt de fleurs au pied de la stèle Eugène Nègre, Michel Ponchet, Président d'honneur du Comité Départemental FFCT, retracait le parcours du fondateur du cyclotourisme Lotois et remerciait les participants de leur fidélité et de la fraternité qui règne autour de cette manifestation.

Entouré du Président de Cahors Cyclotourisme, Roland Mangin et du Vice-Président du Codep, Stéphane Marinèche, les remerciements allaient aux organisateurs, organisatrices et nombreuses petites mains qui avaient confectionné, agapes, repas et desserts. La municipalité de Maxou ne fut pas oubliée, sans qui cette journée ne pourrait avoir lieu dans sa forme actuelle.



Le repas amical se prolongea dans le début 'après-midi, alors que quelques-uns repartaient chez eux à vélo sous le soleil. L'ensemble des participants se promettaient de revenir en 2018 à Maxou, pour la prochaine rencontre.

Michel PONCHET